

## Anglo American anuncia cambios en el liderazgo de Los Bronces



Anglo American informó que Marcelo Bustos, actual gerente general de Los Bronces, dejará la compañía para tomar nuevos desafíos profesionales.

El actual gerente de Mina de Los Bronces, Felipe Rau, asumirá de manera interina el liderazgo de la operación. Este cambio se hará efectivo a partir del próximo 1 de julio. Marcelo es ingeniero en minas y cuenta con más de 20 años de experiencia en la industria minera, durante su segundo periodo en Anglo American, completó una década en roles de liderazgo, encabezando el equipo del Modelo de Operación, luego como gerente de Operaciones en El Soldado, y, a partir de marzo de 2020, como gerente general de dicha operación. En mayo de 2023, asumió el rol de gerente general de Los Bronces. **mch**